
Auto in fiamme davanti alla
sede della Municipale, paura
a  Canicattini.  Il  sindaco:
“Bravi tutti”
Mattinata carica di tensione a Canicattini Bagni. Poco prima
di  mezzogiorno,  in  via  Silvio  Pellico,  in  pieno  centro
abitato, sotto il palazzo Municipale e davanti alla sede della
Polizia Municipale, un auto è stata avvolta dalle fiamme.
Immediato l’intervento con gli estintori da parte dei Vigili
Urbani, dei Carabinieri e di alcuni volenterosi cittadini.
Provvidenziale, viste le fiamme ormai alte e il fumo nero
intenso, si è dimostrato l’arrivo di una squadra del Gruppo
comunale di Protezione Civile, già impegnata nella vigilanza
antincendio  del  territorio.  Purtroppo  l’auto  è  andata
distrutta. I rilievi sono stati affidati ai Vigili del Fuoco.
Ai  cittadini  intervenuti,  alla  Polizia  Municipale,  ai
volontari di Protezione Civile, così come ai Vigili del Fuoco,
i ringraziamenti del sindaco Marilena Miceli, dell’assessore
alla Protezione Civile e alla Municipale, Salvatore La Rosa,
“per essersi tempestivamente prodigati ad eliminare ulteriori
pericoli e minacce all’incolumità cittadina”.

Tari più leggera a Palazzolo:
tariffe ridotte del 7%, c’è
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il si del Consiglio comunale
Il Consiglio comunale di Palazzolo Acreide ha approvato il
nuovo Piano Finanziario della Tari per l’anno 2021 con delle
importanti novità sulle tariffe che verranno applicate alle
utenze.  “Grazie  al  miglioramento  ed  efficientamento  del
processo di raccolta dei rifiuti, gestito in house, e grazie
all’incremento della raccolta differenziata è stato possibile
procedere ad una riduzione generalizzata delle tariffe, sia
per le utenze domestiche sia per quelle non domestiche. Per
tutti, riduzione di circa il 7%”, spiega il presidente del
Consiglio comunale, Francesco Tinè.
“Il risultato è stato raggiunto anche attraverso l’attento
lavoro degli uffici preposti, che hanno individuato taluni
immobili da assoggettare al tributo, ampliando così la platea
dei  contribuenti  e  quindi  permettendo  una  più  equa
ripartizione  delle  tariffe  sulle  utenze”,  aggiunge.
A breve verranno emesse le nuove bollette Tari per l’anno
2021, con la possibilità di un pagamento rateizzato in cinque
scadenze a partire del 31/08/2021.

Risparmio  energetico,  parte
l’efficientamento  a  Noto:  2
milioni di investimenti
Questa  mattina  il  sindaco  di  Noto,  Corrado  Bonfanti,  ha
partecipato  alla  giornata  inaugurale  di  “Le  Energie  della
Sicilia”,  la  tre  giorni  organizzata  dal  Governo  Musumeci
nell’ambito delle “Giornate dell’Energia 2021” e che si svolge
a Catania.
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È stata l’occasione per confrontarsi e comprendere lo stato
dell’arte  sull’importante  progetto  di  risparmio  energetico
lanciato a Noto, partito proprio in questi giorni.
“Il  progetto  di  riqualificazione  e  risparmio  energetico
lanciato per la nostra città – dichiara il sindaco Corrado
Bonfanti – con 2 milioni di investimenti, di cui 1 a fondo
perduto  dal  PON-FERS  2017/2020,  prevede  ben  5165  corpi
illuminanti riqualificati e l’abbattimento del 50% dei costi
energetici con un risparmio annuo di 250mila euro. Un progetto
che  certifica  che  siamo  già  molto  avanti  rispetto  agli
obiettivi 2030. L’iniziativa di Project Financing, Comune di
Noto ATI Luxor – SAME che beneficerà dei Certificati Bianchi
del GSE, è avanguardia in Sicilia”.

Sicurezza  scolastica,  ad
Avola partiti i controlli nei
10 plessi comunali
A due mesi circa dal ritorno in classe, partiti ad Avola i
controlli  nelle  scuole  comunali.  In  corso  le  verifiche
sismiche  sui  10  plessi  scolastici  comunali.  Si  tratta  di
indagini  diagnostiche  su  solai  e  controsoffitti,  richieste
dall’amministrazione  comunale  e  finanziate  dal  Ministero
dell’Istruzione per 70 mila euro. Gli edifici saranno tutti
ispezionati e anche il Comune partecipa al finanziamento con
una sua quota.
“Siamo riusciti ad accedere a un contributo del Miur – spiega
il  sindaco  Luca  Cannata–  che  ha  messo  a  disposizione  del
nostro Comune 7 mila euro per ogni plesso scolastico, per
eseguire  un’indagine  accurata  sullo  stato  di  solai  e
controsoffitti. Al momento non si è registrato alcun problema
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specifico, ma questa amministrazione ha deciso di mantenere
alta l’attenzione sugli istituti scolastici e sulla sicurezza
dei nostri studenti”.
L’ispezione riguarderà tutti gli edifici scolastici. “Siamo
sempre attenti alla sicurezza scolastica e questo intervento
di controllo va a sommarsi ai tanti lavori di manutenzione che
vengono costantemente eseguiti per mantenere ottimale lo stato
degli istituti”.

Ma davvero Palazzolo Acreide
vuole  ospitare  l’Eurovision
2022? “Si, abbiamo un piano”
C’è chi ride, chi si sorprende, chi ritiene si tratti solo di
una  boutade.  Ma  Palazzolo  Acreide  crede  davvero  di  poter
ospitare l’Eurovision Song Festival? “Certo che si. E siamo
pronti a metterci a lavoro”, chiarisce subito il vicesindaco
Maurizio Aiello. “Abbiamo una visione e la proporremo alla Rai
a cui spetterà la scelta finale. Non posso anticipare molto,
ma il nostro è un programma diffuso sul territorio. E’ chiaro
che  Palazzolo  da  sola  non  potrebbe  fare  tutto.  E  allora
trainiamo gli altri: Siracusa, Noto, Avola, Ferla…”. Bello ma
ci  sono  dei  requisiti  precisi  per  poter  ospitare  una
manifestazione  di  quel  tipo.  “Con  il  festival  del  teatro
classico dei giovani, fino a due anni, abbiamo gestito oltre
5mila  presenze,  perchè  non  dovremmo  riuscire  a  ripetere
l’esperienza  con  l’Eurovision?”,  obietta  il  vicesindaco
palazzolese.  L’organizzazione  richiede  anche  una  distanza
minima  dall’aeroporto  internazionale  ed  un  capiente
palazzetto.  “Fontanarossa  rientra  nelle  distanze  richieste.
Palazzetto? Abbiamo soluzione alternativa, sempre al coperto,
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da 6.000 persone come richiesto. I tempi li abbiamo. Per ora
non chiedetemi di più. Metteremo tutto nero su bianco nel
dossier che invieremo alla Rai”.

Intanto,  la  proposta  di  Palazzolo  Acreide  ha  ottenuto  il
sostegno  dell’Associazione  dei  Borghi  più  belli  d’Italia.
Lanciata anche una petizione online su change.org. “Al di là
di come finirà, abbiamo innescato energie positive per il
territorio.  Ma  lo  sapete  che  ieri,  su  Google,  Palazzolo
Acreide è stata tra le 8 ricerche più cliccate? Capisco
le ironie, ma rispondo chiedendovi: perchè altri che avrebbero
potuto candidarsi non lo hanno fatto? Non siamo i favoriti, ma
ce la giochiamo. Abbiamo ambizione, abbiamo sogni e proviamo
ad inseguirli. Non partecipiamo solo per la popolarità di un
giorno, anche se per il momento riconosco che è stato un
successo mediatico al costo di una email”.
Non  resta  allora  che  attendere  la  decisione  della  Rai,
prevista entro agosto. La concorrenza è agguerrita. Ci sono le
favorite Roma e Milano, Torino e Genova, Sanremo. Una lista di
17 splendide città. A proposito della Rai, Palazzolo ha un
piccolo credito aperto dopo il caso Daverio. “No, non c’entra
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nulla”, taglia corto Aiello. “Abbiamo ampiamente sanato e non
reclamiamo alcunchè”.

foto dal web, panorama di Palazzolo Acreide

Il  sogno  di  Palazzolo:  la
finale  dell’Eurovision  Song
Festival.  Presentata
candidatura
C’è anche Palazzolo Acreide, in provincia di Siracusa, tra le
città che si sono candidate per ospitare l’Eurovision Song
Festival  2022.  Dopo  la  vittoria  dei  Maneskin,  è  stata
assegnata all’Italia la finale del contest canoro europeo.
La Rai, host broadcaster, ha pubblicato una manifestazione di
interesse per le città che vogliono candidarsi per l’evento.
Hanno risposto in 17: Roma, Milano, Torino, Bologna, Genova,
Firenze,  Trieste,  Alessandria,  Matera,  Pesaro,  Rimini,
Viterbo, Acireale, Bertinoro di Romagna, Jesolo, Sanremo e
Palazzolo Acreide. “Abbiamo spazi immensi, saremmo una sede
spettacolare  per  la  finale”,  spiega  il  sindaco  Salvatore
Gallo.
Tutte le città che hanno presentato la candidatura riceveranno
un documento più dettagliato con i requisiti necessari per
partecipare all’Esc 2022. La scelta sarà poi operata dalla
Rai,  entro  la  fine  di  agosto,  insieme  all’European
Broadcasting  Union.
Palazzolo ci crede? “Perché non dovremmo…”, commenta Gallo con
entusiasmo. La candidatura della cittadina siracusana conta
anche  sull’appoggio  dell’assessore  regionale  ai  Beni
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Culturali,  Alberto  Samonà.

Melilli.  Pippo  Sorbello
decaduto  dalla  carica  di
consigliere  comunale,  Mazio
al suo posto
L’ex deputato regionale Pippo Sorbello decade dalla carica di
consigliere comunale di Melilli. Lo ha stabilito il Consiglio
Comunale,  approvando  la  proposta  del  segretario  comunale
Antonio  Tumminello.  A  Sorbello  viene  contestata  “una
incompatibilità  preesistente  e  sopravvenuta  nel  ruolo  di
consigliere comunale”.
Il fatto di essere consigliere nel cda dell’Ias e dirigente
della stessa società – di cui il Comune di Melilli è socio e
di cui il Consiglio comunale approva il bilancio – determinano
l’incompatibilità.
Al posto del consigliere Sorbello, subentra la consigliera
Serena Mazio, prima dei non eletti nella lista elettorale
“Ritorniamo al futuro’’ che durante il Consiglio ha dichiarato
di sostenere l’amministrazione Carta aderendo al gruppo UDC
insieme alla consigliera Cettina Bafumi.
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In  servizio  nuovo
elettrodotto  Melilli-Priolo:
6 km, completamente interrati
(cs)  È  in  servizio  il  nuovo  elettrodotto  in  cavo  150  kV
“Melilli – Priolo”, che sostituisce il vecchio elettrodotto
aereo nei comuni di Priolo Gargallo e Melilli, in provincia di
Siracusa. Il nuovo elettrodotto si sviluppa per circa 6 km
completamente interrati.
Il nuovo collegamento, per il quale Terna ha investito circa
10 milioni di euro, è caratterizzato da innovativi dispositivi
che  permettono  il  miglioramento  della  gestione  e  del
monitoraggio  dell’impianto.
L’infrastruttura fa parte dell’opera “Paternò-Pantano-Priolo”,
l’elettrodotto a 380 kV che si estende per 63 km collegando le
stazioni elettriche di Paternò (Catania) e Priolo Gargallo, in
fase di realizzazione.
Nonostante la complessità realizzativa dovuta alla posa del
cavo in un territorio ad elevato rischio archeologico e la
sospensione dei cantieri a causa della pandemia, i tecnici di
Terna  sono  riusciti  a  completare  l’opera  entro  i  termini
stabiliti.
Il  nuovo  elettrodotto  è  stato  realizzato  in  stretta
collaborazione con l’amministrazione comunale di Priolo, con
cui  sono  stati  condivisi  gli  interventi  di  ripristino
nell’ambito dei quali è prevista la realizzazione di una pista
ciclabile a servizio dei cittadini.

foto dal web (La Piazza Web)
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La musica della Grecia antica
rivive  a  Megara  Hyblea.
Samonà: “sito di pregio”
L’assessore regionale ai beni culturali, Alberto Samonà, torna
a visitare il sito di Megara Hyblea. Questa volta, l’occasione
è stata un incontro su “La Musica della Grecia antica: voci,
strumenti, idee” promossa da Archeoclub d’Italia APS ETS e
Parco Archeologico di Leontinoi, diretto da Lorenzo Guzzardi.
“Non esistono siti archeologici maggiori e siti minori. Megara
Hyblaea – ha detto Samonà – è un luogo di grande interesse che
deve essere valorizzato al massimo. È importante, proprio per
questo, intensificare gli sforzi per far conoscere i nostri
beni culturali, ma ancor prima per tutelarli, migliorarli,
renderli più accoglienti, perché questo vuol dire avere una
visione a lungo termine. Iniziative che scandagliano anche
ambiti  originali  e  con  il  coinvolgimento  di  relatori  di
livello internazionale sono di certo un’occasione per tenere
alta l’attenzione e veicolare un’immagine di prestigio della
nostra Sicilia”.
Proprio  a  Megara  Hyblaea  sono  ripresi  lo  scorso  maggio  i
lavori di scavo archeologico e ricerca dell’Ecole Française de
Rome,  per  indagare  l’impianto  più  antico  della  colonia
risalente alla fine del VII secolo a.C. .
“Nell’antica Grecia la musica occupava un ruolo di grande
rilievo nella vita sociale e religiosa – dice Mariada Pansera,
presidente della sede di Augusta dell’Archeoclub d’Italia – ed
era un’arte che comprendeva anche la poesia e la danza. Alla
musica  i  greci  attribuivano  anche  una  funzione  educativa
poiché la ritenevano in grado di arricchire l’animo delle
persone tant’è che, secondo Platone, la musica doveva servire
per arricchire l’animo umano così come la ginnastica serviva
per irrobustire il fisico. La lira è lo strumento più noto”.
L’incontro, aperto da Lorenzo Guzzardi, direttore del Parco
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Archeologico di Leontinoi, si è svolto con le modalità della
narrazione,  inframmezzata  dalle  esecuzioni  vocali  e
strumentali di Nikos Xanthoulis, consulente artistico presso
l’Opera Nazionale Greca di cui, per circa 25 anni, è stato il
primo trombettista nonché compositore, suonatore e ricercatore
della  lira  greca  antica.  Presenti  anche  Angelo  Meriani,
professore  ordinario  di  Lingua  e  Letteratura  Greca  presso
l’Università di Salerno e Presidente di MOISA, International
Society for the Study of Greek and Roman Music e Massimo
Raffa, Dottore di Ricerca in Filologia greco-latina e Scienze
Letterarie, docente di latino e greco e scrittore.
Intervenuti  anche  l’assessore  alla  cultura  del  Comune  di
Augusta,  Giuseppe  Carrabino,  il  soprintendente  emerito
Giuseppe Voza, Concetta Ciurcina, già direttrice del museo
Paolo Orsi e soprintendente di Siracusa, Mariella Musumeci, ex
direttrice del Polo Archeologico di Leontinoi.

Ocean Viking, 16 positivi tra
i  572  migranti  arrivati  ad
Augusta:  trasferiti  su  nave
quarantena
Sono 16 i migranti risultati positivi al covid tra i 572
arrivati ad Augusta a bordo della Ocean Viking. Nella mattina
di ieri, l’imbarcazione della ong Sos Mediterraneè ha fatto
ingresso in rada, dopo aver atteso la comunicazione di un
porto di sbarco.
Scattati subito i controlli di rito: dalla identificazione
alla tutela sanitaria. I 16 positivi sono stati trasferiti
nell’area  isolamento  creata  a  bordo  della  nave  quarantena
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Azzurra,  giunta  nelle  ore  scorse  nel  porto  megarese.  Non
potranno a scendere a terra sino ad avvenuta guarigione.
I 103 minori non accompagnati sono stati trasferiti in autobus
in diversi centri di accoglienza fuori regione.
Per tre persone, tra cui due donne in stato di gravidanza, è
stato necessario il trasferimento in ospedale.


